

Jugadora quillotana de Palestino sigue dando pasos en el futbol profesional sub-17: Jugaba en una escuela de fútbol de La Cruz

Martina Cortés, jugadora quillotana de Palestino Sub-17 sigue dando pasos en el fútbol femenino profesional, quien a su corta edad de 17 años ya ha sido mencionada como una de las grandes jóvenes con proyección Sub-19.

La cadete de Palestino tiene que viajar todos los días desde Quillota hasta la comuna de La Cisterna, Santiago. Su viaje, financiado por su familia, dura en total 2 horas con 45 minutos, en la que Martina explicó que son dos horas en bus y cuarenta y cinco minutos en metro.

Anuncio Patrocinado

Martina empezó a jugar desde los 9 años con hombres en una escuela de La Cruz. Después dio el salto profesional a San Luis de Quillota directamente a la Sub-17 con tan solo 12 años de edad.

“Fue complicado igual porque yo era la más chica del grupo, yo jugaba en la Sub-17 y con gente también con más experiencias en el fútbol, entonces por el tema de las citaciones y todo eso me costaba a esa edad entender que no podía hacer todo altiro”, declaró la cadete de Palestino.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe recalcar que su último año en San Luis fue el mejor, según contó la volante mixta, ya

Jugadora quillotana de Palestino sigue dando pasos en el futbol profesional sub-17: Jugaba en una escuela de fútbol de La Cruz

que las cosas con el equipo funcionaron de la mejor manera y se ganó la titularidad.

Con 14 años ingresó a Santiago Morning Sub-17 en plena pandemia, donde entrenaban todos los sábados de manera online a partir de las 9 a las 10, pero ya regresando a la normalidad en el año 2022 la cadete sufriría un esguince grado 2 en el tobillo, la que después pasaría a tendinitis en el tibial crónico.

Con una lesión que la dejó 5 meses fuera de las canchas, Martina se reincorporó al equipo, perdiendo la confianza y relación con su entrenadora al no sentirse valorada. Sin embargo, Palestino le abrió las puertas a la joven cadete, club que se mantiene en segundo lugar e invictas hasta el día de hoy 29 de marzo.

Martina, con el apoyo incondicional de su familia, luego de superar su lesión y problemas de papeleo, ya se reincorporó y está preparada para ganarse la titularidad y salir campeonas con su equipo sólido y unido.

“Sigan sus sueños a pesar de todo, muchas veces va a ser muy difícil, demasiado difícil, pero uno tiene que ser fuerte de mente y que si de verdad uno ama el deporte como el futbol que es algo hermoso, entonces no hay que darse jamás por vencidos”, comentó la quillotana.

Jugadora quillotana de Palestino sigue dando pasos en el futbol profesional sub-17: Jugaba en una escuela de fútbol de La Cruz



y tú, ¿qué opinas?